



CARTA DE SANTIAGO

Los Alcaldes y representantes de Alcaldes de las ciudades de Santiago, Montevideo, Asunción, Buenos Aires, Madrid y San Pablo, en el seno de la Reunión de Alcaldes del Cono Sur de la Unión de Ciudades - Capitales Iberoamericanas (U.C.C.I) y en relación con la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Medio Ambiente y Desarrollo que tendrá lugar en Río de Janeiro el próximo mes de Junio.

Manifiestan:

Su sorpresa y honda preocupación por la ausencia de representantes del poder local en la citada Conferencia, puesto que en las ciudades y en sus gobiernos recaen múltiples competencias dirigidas a la preservación del medio ambiente y el desarrollo urbano.

Por lo que, solicitan:

- 1) Que se permita participar en la Conferencia del Medio Ambiente y Desarrollo Urbano de Río de Janeiro a las autoridades locales, a través de las asociaciones y organizaciones intermunicipales y regionales.
- 2) Que se reconozca la contribución y participación a las ciudades y autoridades locales en todas las reuniones, sean nacionales o internacionales en las que se estudien y elaboren políticas de desarrollo urbano y de conservación del medio ambiente.
- 3) Instar a los Alcaldes y autoridades locales a una efectiva presencia en las reuniones que se pudiere convocar con el fin de instrumentar un cauce de participación en los diseños y toma de decisiones sobre política medio ambiental.

Santiago de Chile,
23 de Marzo de 1992.